
千曲橋の照明に関して 

【ご意見】（令和５年１２月１８日受付） 

 
 

千曲橋の照明が眩しすぎます。夕方に車で橋を千曲市庁舎

側から稲荷山方面へ渡る時、照明が眩しすぎて前が見えなく

なります。もし橋を渡った所で歩行者や自転車が道を渡ろう

としていても気付きません。正直に申し上げて、運転手の事を

全く考えていないと思います。 

なぜあんなに強い照明にしたのでしょうか。以前は照明に

カバーか何かがしてあり、運転手の目に直接光が入らないよ

うになっていたと思います。改善して下さい。 
 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

ご指摘のありました千曲橋の照明について 12月 21日（木）に現地を確認し、運転

手の目線の高さにある照明の角度を調整いたしました。 

今後も定期的に確認し、運転の支障にならないよう対策を講じてまいります。 
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